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陶芸家・板谷波山をはじめ、全国的に有名な芸術家を数多く輩出している筑西市は、ゆかりの

作家の作品を陶器製の板（セラミック）に焼付けてコンクリート製の躯体に設置し、駅前通りの

歩道に展示したストリートファニチャーのひとつですが、このような手法で展示しているのは、

全国的にも非常に珍しいものとなっています。
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３ＲＣによる新年合同例会が

このように盛大に開催されま

すこと、誠におめでとうござ

います。

　下館ＲＣを中心として毎年

このような合同例会を開催し

ているとお聞きし、下館の長

男クラブとしても是非参加させていただきたい

と、今回の幹事でもある筑西きぬＲＣさんにお

願いいたしましたところ、ご快諾いただきまし

たので、本日は私他７名で参加させていただき

ました。

　昨年度の私たち結城ＲＣ50周年記念式典に

は、今日お集まりの３クラブの皆様には大変お

世話になりました。お陰さまで無事、盛会のう

ちに終えることができました。改めて感謝申し

上げます。

　50年という長いクラブの歴史に、一旦読点を

入れて新しい一歩を踏み出したわけですが、今

年度のいくつかの新しい具体的な方策を提案さ

せていただきました。その中で、暫く途絶えて

いた親子クラブ間の交流を活発にしようという

ことで、筑西きぬＲＣとの合同例会やそれぞれ

のクラブ例会へのメークアップなどを積極的に

行っています。昨晩も当クラブの新年第１例会

に筑西きぬＲＣより５名の皆様にご出席をいた

だき、二回戦の深夜にいたるまでしっかりと交

流を深くさせていただきました。

　本日このような席にお邪魔いたしましたこと

をきっかけに、第５分区の盟主である下館ＲＣ

を中心としたクラブ間の交流がより密に行われ

るようになれば、各クラブの活性化に大きくつ

ながるのではないかと思います。下館ＲＣ様に

はどうぞこのような子供の思いをお汲み取りい

ただき、今年度あと半年、そして次年度と強い

リーダーシップを発揮され５分区の力強い発展

をお導きいただきますようお願いいたします。

前々例会報告　 第 2725 回　 2016/1/7（木）

　

3RC合同新年会HC会長挨拶
坂入　功 筑西きぬロータリークラブ会長

　皆さんこんばんは！

　改めまして新年明けまして

おめでとう御座います。ロー

タリーアンの皆様方に於かれ

ましては、輝かしい新年を迎

えられた事、心からお慶び申

し上げます。

　先ず、本日のお客様を紹介致します。

結城ロータリークラブから石嶋会長筆頭に８名

の方々が出席下さりありがとうございます。

　さて平成２８年度もスタートしたわけです

が、日本経済において特に地方は、一部の企業

を除いては、まだまだ寒さから抜け出せない状

況が続いておる所で御座います。そこで地方経

済の発展には、ロータリーアン皆様方の力が多

いに求められる所で有ります。ついては会員間

の連携を計り地方経済を更に盛り上げて頂きた

いと心から願うもので有ります。

　さて私たちの年度も、あっと言う間に半年が

過ぎたわけで御座います。つきましては下期に

入り次年度に向けての準備等も有ろうかと思い

ますが、我が年度に於いての残された事業もま

だ有る中、それを実行する為には皆様方の更な

るご協力をお願い申し上げる所で御座います。

　そして本日は、恒例の３ＲＣ合同新年会で御

座います。正月に親・子・孫が一同に会し、こ

の様な新年会が開催出来ます事、大変嬉しく思

います。今宵は、結城ロータリークラブの方々

も参加されての新年会で有りますので多いに親

睦を深め、楽しい宴としたいと思います。

　最後になりますが、ロータリーアン皆様方の

更なるご活躍とご多幸・ご健康をお祈りし新年

の挨拶と致します。

　

ご 挨 拶
石 嶋 雅 司 結城ロータリークラブ会長

　明けましておめでとうございます。

　ご紹介をいただきました本年度結城ＲＣの会

長を拝命いたしております石嶋でございます。

　まずもって、下館、しもだて紫水、筑西きぬの
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前例会報告　 第 2726 回　 2016/1/13（水）

　

お 客 様　ようこそ下館 RCへ

平 塚 次 夫様（下妻 RC会長）

飯 島 　栄様（下妻 RC幹事）

杉 山 　弘様（茨城県西地方ユネスコ協会顧問）

　

会 長 挨 拶 新 井 和 雄 会長

　あけましておめでとうございます。

　はじめに表彰を行います。神山芳子会員の新

入会員推薦１名に対し、ロータリー徽章台座が

国際ロータリー財団から届いております。

　成人の日　だるま市でのポリオ撲滅募金活動

には沢山の会員の皆様にご参加いただき心より

感謝申し上げます。

　ポリオも残すところあと２カ国となりまし

た、わずかに残るアフガニスタンとパキスタン

でも70例ほどに激減しているとのことでロー

タリーの悲願達成まであとわずかのところまで

来ております。地球上からポリオがなくなる日

を見届けましょう。

　

ご 挨 拶
平 塚 次 夫 下妻ロータリークラブ会長

　おめでとうございます。

　親クラブである下館クラブ

さんにもう少し早くお伺いす

るつもりでしたが遅くなり申

し訳ございません。

　本日は幹事と共に伺いまし

た。

　本年もよろしくお願い申し上げます。

　結びに、下館、しもだて紫水、筑西きぬ３Ｒ

Ｃのますますの発展と、ご出席の皆様のご健康

ご多幸をお祈りいたしましてご挨拶とさせてい

ただきます。



＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

６．この指とまれについて　国際奉仕委員会

７．ローターアクト地区代表推薦の件

　　大河原　悠貴（下館アクト）

８．グルメ（３月 23日予定）　親睦委員会

９．ガバナー見舞金について　一般会計へ

　

幹 事 報 告 永 井 啓 一 幹事

下記７点ご報告いたします。

１．下妻ＲＣより、１月28日から１月27日下

妻中へ例会会場変更報告を受理しました。

２．12月23日茨城新聞義援金贈呈記事を倉沢

ガバナー事務所より受理しました。

３．バギオだより2016年１月号を受理しました。

４．ロータリアン会報を受理しました。

５．ロータリー財団ニュースをＲＩ日本事務局

より受理しました。

６．ロータリーレート１月120円を受理しました。

７．ＩＭ開催の案内受理

　　日時：２月 21日（日）

９時登録　駐車場真壁福祉センター

場所：真壁伝承館

　

社会奉仕委員会からのお知らせ
日向野　陽 委員長

　本年度、１月11日（月）10～15時大町だるま市

会場にて、恒例行事のポリオ撲滅・街頭募金を

実施致しました。下館ＲＣ会員多数のご参加を

頂き盛会裏に募金活動が開催されました事、社

会奉仕委員会として心から御礼申し上げます。

　天候に恵まれた事もあり、だるま市も大変な

混み具合でした。募金活動は予想以上に老若男

女の方々のご協力を頂き、予定を上回る額にな

りました。

ご年配の方が、若夫婦が、孫達・子供達にポリ

オの説明をしながら、街頭募金に協力をしてい

る姿は素晴らしい光景ですし、その子供達の将

来が光り輝く事は間違いありません。

ご 挨 拶
杉 山 　弘 茨城県西地方ユネスコ協会顧問

　只今ご紹介がありました茨

城県西地方ユネスコ協会顧問

の杉山弘です。どうぞよろし

くお願いいたします。

　２年前の１月に当クラブの

例会に参加させていただき、

その時ユネスコの活動内容等

を申し上げましたので、簡単に説明いたします。

ユネスコは、国際連合の専門機関のひとつで国

際連合教育科学文化機関と称します。その頭文

字を綴ってユネスコと言います。

　ユネスコには、ユネスコ憲章があります。そ

の前文に「戦争は人の心の中で生れるものであ

るから人の心の中に平和の砦を築かなければな

らない」と書いてあります。従いましてユネス

コの活動は、世界の平和と人類の福祉に寄与す

ることを目的としています。

　その中のひとつに世界寺子屋運動がありま

す。世界には適齢期になっても未就学の児童が

数千万人いると言われています。更に未就学の

まま大人になり読み書きが不自由な人が数億人

に達するそうです。

　県西地方ユネスコ協会は、書き損じや未使用

のハガキ、切手、プリペイドカードを集めて世

界の未就学の児童に就学の機会を与える運動を

展開中です。カンボジアでは、ハガキ11枚、切

手及びプリペイドカード各500相当で、児童が

１ヵ月学校へ行けるそうです。

　どうか下館ＲＣの皆さん方の特段のご理解ご

協力をお願いいたしまして挨拶の言葉といたし

ます。

　

理事会報告 永 井 啓 一 幹事

下記９議案について承認されました。

１．ＩＭ参加について

２．２月プログラム承認の件について

３．日向野会員の地区委員候補の承認及び推薦

について

　　日向野会員　情報委員会

４．JAXA見学の件について　職業奉仕委員会

５．街頭募金活動結果報告について（ダルマ市）

　　募金額　６６,０３２円
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河 添 康 徳

百目鬼博行

日向野　陽

関 谷 　徹

中 丸 　健

新 井 和 雄

軽 部 正 紀

永 井 啓 一

鈴 木 光 則

1

2

3

4

5
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9

　３月に国際奉仕委員会がネパール奉仕活動の

旅を企画中ですので多数の参加をお願いいたしま

す。我々の教育支援がネパールを豊かにします。

　

第192回親善ゴルフ大会開催
　１月３日（日）麗らかなお天気のもと下館ゴ

ルフ倶楽部に於いて第192回ゴルフ大会を開催

いたしました。大会成績は次の通りです。

　下館ロータリークラブ社会奉仕活動として、

街頭に立ち通行人にお声を掛ける事がロータ

リーの啓蒙活動の一助に成れば幸いです、ご協

力ありがとうございました。

　

　

職業奉仕委員会からのお知らせ
小 林 一 彦 委員長

　１月27日のJAXA見学会にはたくさんの申

込ありがとうございます。次週が〆切りですの

でよろしく。

　又、当日は身分証明書（免許証等）を必ずご持

参下さい。入場出来なくなることもありますの

で、お忘れなく。

　

半期を振り返って
新 井 和 雄 会長

　年度の初めに示した会長方針に沿って各委員

会が活発な奉仕活動に汗をながしていただき、

ただただ感謝に絶えません。

　ネパール大地震、地元茨城の台風18号被害

にはすばやい反応、すばやい判断、すばやい行

動をとっていただいた国際奉仕委員会・青少年

奉仕委員会・社会奉仕委員会の皆様に厚く御礼

申し上げます。

　また、ロータリー財団委員会・米山奨学委員

会の皆様には、年度目標を早々と達成していた

だき感謝申し上げます。そして、クリスマスや

７ＲＣゴルフコンペを開催してくれた親睦委員

会の皆さんに感謝するとともに、下半期もグル

メやゴルフの企画に期待しております。

　今月は職業奉仕委員会がJAXAの職場見学を

用意してくれましたのでこれも楽しみです。最

後に毎例会とも会場を満席にしてくれた会員各

位に心より御礼を申し上げます。
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メークアップ場所・出席者

下館ゴルフ倶楽部

日向野　陽・軽 部 正 紀・百目鬼博行

河 添 康 徳・関 谷 　徹・永 井 啓 一

新 井 和 雄・鈴 木 光 則・中 丸 　健

中 里 泰 久

ダルマ市街頭募金

武 井 宏 樹・島 田 　茂・軽 部 正 紀

日向野　陽・百目鬼博行・新 井 和 雄

関 谷 　徹・鈴 木 光 則・新 井 利 平

加 藤 昌 美・瀧 田 昌 甫・外 山 寿 彦

佐 藤 　昭・小 林 一 彦・永 井 啓 一

潮 田 武 彦・早 瀬 浩 一・中 里 泰 久

司 代 隆 之・新 井 雅 勝

月 日

１月３日

１月11日

■メークアップ

免除

1

病欠

0

欠席

11

出席

24

会員数

36

　新井会長、後半で会員増強ガンバります！！

皆様どうぞよろしくご協力下さい。

◆軽 部 正 紀さん　誕生祝有難うございます。

お客様を歓迎します。

◆鈴 木 健 一さん　本年も宜しくお願いします。

　下妻ＲＣ会長　平塚様、幹事　飯島様、茨城

県西地方ユネスコ協会顧問　杉山様ようこそ

いらっしゃいました。

　新井会長、卓話よろしくお願いします。

◆黒 沢 昌 之さん　本年もどうぞよろしくお願

いします。

◆潮 田 武 彦さん　ユネスコ協会　杉山様、卓

話よろしくお願いします。

　平塚様、飯島様ようこそ下館ＲＣへ。

◆馬 場 　保さん　14：30より水戸証券新春講

演会をダイヤモンドホールで行います。ぜひ

ご参加下さい。

◆島 田 　茂さん　明けましておめでとうござ

います。本年もよろしくお願い致します。

　また誕生日のお祝いありがとうございます。

◆長 島 明 伸さん　本年もどうぞよろしくお願

いします。

本日の合計 60,000 円　累計 669,202 円
　
出 席 報 告 中 里 泰 久 委員長

スマイルBOX 武 井 宏 樹 委員長

結 婚 記 念　司代隆之 ・ 高橋秀夫さん

パートナー誕生　高橋秀夫さん

会 員 誕 生　加藤昌美・軽部正紀・島田　茂・

高橋秀夫 ・ 永井啓一さん

◆平塚・飯島さん　こんにちは下妻ＲＣ会長の

平塚と幹事の飯島です。本日は表敬訪問に参

りました。よろしくお願いします。

◆新 井 和 雄さん　下妻ＲＣ平塚会長、飯島幹

事、ユネスコ協会　杉山顧問ようこそいらっ

しゃいました。

◆永 井 啓 一さん　明けましておめでとうござ

います。本年もどうぞ宜しくお願い致します。

　平塚様、飯島様、杉山様ようこそお越し下さ

いました。

◆日向野　陽さん　平塚次夫次年度ＡＧ、飯島

栄幹事の来訪を記念して。

◆新 井 雅 勝さん　新年明けましてお目出度う

ございます。本年も宜しくお願い致します。

◆百目鬼博行さん　明けましておめでとうござ

います。

◆小 林 一 彦さん　下妻ＲＣ会長　平塚様、幹

事　飯島様、ユネスコ協会顧問　杉山様よう

こそいらっしゃいました。

　新井会長、卓話楽しみにしています。

◆関 谷 　徹さん　下妻ＲＣ平塚会長、飯島幹

事、ユネスコの杉山様、来訪ありがとうござ

います。

◆加 藤 昌 美さん　皆さん本年も宜しくお願い

致します。

　下妻ＲＣ平塚会長、飯島幹事そしてユネスコ

協会顧問　杉山さん、ようこそお出で下さい

ました。

◆高 橋 秀 夫さん　新年おめでとうございま

す。本年もどうぞよろしく。

◆司 代 隆 之さん　新年明けましておめでとう

ございます。

◆早 瀬 浩 一さん　本年もよろしくお願いいた

します。

　新井会長、卓話よろしくお願いします。

　下妻ＲＣ会長平塚様、幹事飯島様、茨城県西

地方ユネスコ協会顧問杉山様ようこそおいで

下さいました。

◆神 山 芳 子さん　平塚様、飯島様、杉山様よ

うこそおいで下さいました。


